
Nach mancher Notwendigkeit geschieht, was geschieht. Adam pflückt den Apfel, Eva pflückt den 
Apfel. Adam steckt Eva seinen Schwanz bis zum Anschlag rein. Eva steckt Adam ihre Bosheit bis 
ins Herz. Beide quillen voreinander über. Jesus der Nichthurensohn. Josef der Verlierer der 
Geschichte. Wer betet ihn an. Gandhis Frau, nachdem er Enthaltsamkeit geschworen hat, auf einem 
Foto das Leid seiner Geilheit in die Kamera nichtend, fassungslos ob Blöße, Beleidigheit. Lucifer 
im stillen Fick Dich Schöpfung du Fotze du Fotze Schöpfung du Fotze.
Wahrlich ich zeige! euch. Was Jesus war, ist Kim und wird Kim sein. Was Christus ist, ist 
Christus. Was denkt ihr, welche Worte ein Christus heute finden wird? Es gibt viele Christi,
in vielen Herzen hat er Platz gefunden. Nennt wen ihr wollt wie ihr wollt, das ist, was ich 
zeige, Sprache ist Schall und Rauch. Kann Gott einen Stein hochheben, den er so 
geschaffen hat, dass er es nicht kann? Die falschen Fragen sind die richtigen Fragen, aber
Fragen ist falsch, Sprache ist Irrthum. Weshalb steht in der Bibel nicht Gottfotze 
Jesuschristushurensohn und Heiligergeistwichser? Weil solche Worte in unsere Zeit 
gehören. Das ist heute eure Sprache, urteilt nicht, seht. Seht nicht


